

31.5. 2009

**Ausgaben BVZ**

- Bgl. Volkszeitung
- Eisenstadt
- Güssing/Jennersdorf
- Mattersburg
- Neusiedl
- Oberpullendorf
- Oberwart

**Ausgaben NÖN**

- NÖ Nachrichten
- Amstetten
- Baden
- Bruck
- Erlaufthal
- Gänserndorf
- Gmünd
- Haag/St. Valentin
- Herzogenburg
- Hollabrunn
- Horn
- Klosterneuburg
- Korneuburg
- Krems
- Lilienfeld
- Melk
- Mistelbach

**Europäische Geister**



**JUBILÄUM / Der Nationalpark Neusiedlersee-Seewinkel war anlässlich seines 30-jährigen Bestehens Treffpunkt von Politik und Wissenschaft.**

30 Jahre ist der Nationalpark Neusiedlersee-Seewinkel heuer alt geworden. Anlässlich dieses runden Geburtstages fanden sich seine Begründer zusammen – und das natürlich am Schauplatz des Geschehens, im Infocenter des Nationalparks.

„Das Treffen findet, wie vor 30 Jahren, unter dem Ehrenschutz des Europarates statt. Damals diskutierten wir mit Experten über die Rahmenbedingungen dieses großen Schutzgebietes. Wir standen sozusagen an der Wiege des Projektes“, schildert Professor Peter Heinrich Wessenberg, einer der Väter der Idee.

Bei dem Treffen durfte natürlich der ehemalige Landeshauptmannstellvertreter Franz Sauerzopf nicht fehlen, er war einer der Mitbegründer des Nationalparks.

„Das war und ist ein einzigartiges Projekt, das ich gerne unterstützt habe. Es waren sehr viele Sitzungen und Kongresse notwendig, bis wir dieses naturverbundene Projekt ins Leben rufen konnten“, erinnert sich Sauerzopf.

Illmitz' Bürgermeister Josef Loos beschreibt den Nationalpark auch als massiven Faktor für den Tourismus der gesamten Region. Agrarlandesrat Werner Falb-Meixner gratulierte „allen Vätern dieser Idee“.

Bei der Jubiläumsveranstaltung wurde auch gleich eine neue Idee begründet: Im Herbst soll ein Symposium stattfinden, bei dem der Nationalpark vor 30 Jahren, in der heutigen Zeit und in den kommenden 30 Jahren beleuchtet wird.